

Fecha: 30-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Alertan intencionalidad en nuevos focos en Lebu

Pág.: 4
 Cm2: 772,6
 VPE: \$ 1.060.004

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

azgo de velas
 n área que
 abía sido
 ada por un
 ndio.

ión
 @estrellaconce.cl

n nuevo episodio de emergencia forestal se registró en la comuna de Lebu. El foco pudo ser oportunamente controlado, pero alivió la preocupación de que, según informaron desde la empresa, detectara la presencia de elementos que sugieren intencionalidad en el origen de las llamas.

En este mismo sector había registrado otro foco el viernes pasado, embargo, en esta ocasión se detectó un foco adicional: el haber de dos velas encendidas, elementos que denotan una clara intencionalidad en el origen de los focos", manifestaron la empresa Arauco. Aún indicaron, esta



LOS FOCOS CONSUMIERON CERCA DE 17 HECTÁREAS EN EL PREDIO FORESTAL.



UNA DE LAS VELAS ENCONTRADAS EN EL LUGAR.

técnica permite retardar la ignición y que los focos terminen uniéndose, dando origen a incendios de mayor magnitud, pero que afortunadamente, en este caso, "las velas fueron detectadas antes de que generaran nuevos focos,

aunque igualmente se registró una afectación de aproximadamente 17 hectáreas".

Por su parte, desde la Corporación de la Madera (Corma) calificaron como "criminal" la situación, registrada la noche del miér-

coles, en un contexto marcado por temperaturas extremas y altas condiciones de peligrosidad para la propagación del fuego.

"Este es un acto criminal. Ocurre en el peak de una nueva ola de calor y a semanas de la pérdida de 21 personas (por el megaincendio en la zona penquista)", indicó Margarita Celis, gerenta regional de Corma Biobío y Nuble.

"Como sociedad no podemos normalizar esto. Lebu registra un 50% de intencionalidad. Pedimos a la fiscalía y policías que busquen a los responsables porque un incendio es un delito", enfatizó. ☀



"ABRAZOS DE AMOR" BUSCA LLEVAR ALEGRÍA A LAS ZONAS AFECTADAS.

n juegos devuelven risas a niñas y niños

ar un espacio de diversión y entretenimiento a los niños de las zonas afectadas ha sido el objetivo de la agrupación Los Amor, que ha organizado diversas actividades en sectores como El Punta de Parra gracias al empuje de alrededor de 50 voluntarios y el de distintos locales de rendimientos. Los de distintas cosas, muchos no nos conocemos pero sí tenemos

algo en común, que es devolverle la alegría a los niños y niñas", contó Constanza Montalva, voluntaria del grupo, quien destacó que la iniciativa partió de la coordinadora, Camila Corvalán, y que se ha podido ir desarrollando "gracias a la motivación y donaciones de las personas, nos han llegado aportes desde pequeños negocios, hasta de locales reconocidos del Gran Concepción".

Actividades como jue-

gos inflables, pintacaritas, globoflexia, entrega de dulces, premios y otras sorpresas han sido parte de la campaña, "todo esto

pensando en brindar momentos de contención emocional a niños y niñas que sufrieron esta gran tragedia", indicó. ☀



EL EVENTO SERÁ EL FIN DE SEMANA DEL 28 Y 29 DE MARZO.

Afectados analizaron propuesta del próximo festival REC solidario

26

voluntarios de Bomberos que perdieron sus casas serán beneficiados por la campaña.

todavía no termina. Lo rescatable sería solidario"

LA AUTORIDAD

Desde el Gobierno Regional, que financia la mitad del festival, indicaron que los fondos asignados corresponden al año pasado y el gasto es cercano a los mil millones de pesos. A su vez, recalcaron que se aprobó un marco presupuestario de 32 mil millones adicionales para la reconstrucción.

El gobernador Sergio Giacaman indicó que "tenemos la convicción que el REC es parte del patrimonio cultural de la región y quisimos darle un sentido especial a esta versión del REC que, junto con ser un espacio de encuentro a través de la música, será también una instancia para apoyar a los 26 voluntarios de Bomberos que perdieron sus viviendas mientras combatían los incendios forestales".

Catalina Parra, de Penco, sostuvo que "entendemos que el REC genera trabajo y turismo, pero también sentimos que las prioridades deberían estar puestas en los que no logran ponerse de pie. No pedimos que se cancele todo, pedimos sensibilidad". Añadió que "que no se olvide que hay personas viviendo una tragedia que

Tras el anuncio de los artistas que serán parte del festival REC (ver pág. 15), afectados por los incendios entregaron sus impresiones sobre la realización de este evento a fines de marzo, que por la catástrofe tendrá un rol solidario con una campaña a favor de voluntarios de Bomberos que perdieron sus viviendas.

Stephanie Wong, afectada por los incendios, opinó que "estamos pasando por momentos de emergencia y dolor, los espacios masivos tienen la capacidad de transformarse en plataformas solidarias, canalizando apoyo, visibilización y recursos. Creo que se debería convertir en una instancia de colaboración, ya sea mediante campañas de donación o apoyo directo a las comunidades afectadas", agregando que "esto permitiría que la cultura cumpla también un rol social y humano. No se trata de restar valor a la celebración, sino de darle un sentido más profundo, alineando con la realidad que viven muchas familias".

Catalina Parra, de Penco, sostuvo que "entendemos que el REC genera trabajo y turismo, pero también sentimos que las prioridades deberían estar puestas en los que no logran ponerse de pie. No pedimos que se cancele todo, pedimos sensibilidad".

Añadió que "que no se olvide que hay personas viviendo una tragedia que